

868/2

**BENELUX
INTERPARLEMENTAIRE
ASSEMBLEE**

25 november 2016

ANTWOORD

**van het Comité van ministers
op de aanbeveling 868/1
over de Beneluxsamenwerking
in het kader van internationale events**

868/2

**ASSEMBLÉE
INTERPARLEMENTAIRE
BENELUX**

25 novembre 2016

RÉPONSE

**du Comité de ministres
à la recommandation 868/1
concernant la coopération Benelux
dans le cadre d'événements internationaux**

VAST SECRETARIAAT
VAN DE BENELUX INTERPARLEMENTAIRE
ASSEMBLEE – PALEIS DER NATIE – BRUSSEL

SECRETARIAT PERMANENT
DE L' ASSEMBLÉE INTERPARLEMENTAIRE
BENELUX – PALAIS DE LA NATION – BRUXELLES

Het Comité van ministers heeft met belangstelling kennis genomen van de aanbeveling van uw Raad waarbij u de regeringen verzoekt om “de Benelux-samenwerking te concretiseren op internationale tentoonstellingen, door een Benelux-paviljoen op te richten, waarbinnen elke lidstaat en deelstaat het gekozen thema autonoom kan invullen.”

Het is niet mogelijk om van de oprichting van een Benelux paviljoen op internationale tentoonstellingen een algemene regel te maken. Immers zijn het de lidstaten van de Bureau International des Expositions (BIE) die deelnemen en geen internationale samenwerkingsverbanden zoals de Benelux.

Een dergelijke samenwerking kan dus enkel geval per geval overwogen worden. Actueel is de samenwerking tussen de Benelux-lidstaten erg intens. Indien dit wenselijk en haalbaar wordt beschouwd, kan er zeker geopteerd worden voor een Benelux-paviljoen.

Le Comité de ministres a pris connaissance avec intérêt de la recommandation de votre Conseil dans laquelle il est demandé aux gouvernements “de concrétiser la coopération Benelux lors d’expositions internationales en créant un pavillon Benelux où chaque État membre et entité fédérée puisse développer le thème de son choix en toute autonomie.”

Il n'est pas possible de faire de la création d'un pavillon Benelux aux expositions internationales une règle générale. En effet, ce sont les États membres du Bureau International des Expositions (BIE) qui participent et non des organisations de coopération comme le Benelux.

Une telle coopération ne peut donc être envisagée qu'au cas par cas. La coopération entre les États membres du Benelux est actuellement fort intense. Si c'est jugé opportun et réalisable, on peut certainement opter pour un pavillon Benelux.